

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ÉTATS-UNIS

Eglise commémorative. — A une réunion récente d'archevêques, d'évêques et de laïques présidée par S. E. le cardinal Gibbons et tenue à l'Université catholique de Washington il a été décidé d'ériger à Washington, en l'honneur de Marie-Immaculée, un sanctuaire national, au coût d'au moins \$1,000,000. Ce temple sera élevé pour commémorer aussi la victoire des armes américaines et le jubilé d'or d'épiscopat du doyen des cardinaux d'Amérique. Il y a déjà plusieurs années qu'on en médite l'érection. Pie X avait béni le projet. S. E. le cardinal Gibbons a adressé un nouvel appel aux catholiques américains. L'édifice sera construit en marbre.

A moitié païen. — Aux États-Unis, d'après le *Queen's Work*, il y aurait un total de 23,700,000 protestants de toutes catégories. Le dernier recensement catholique donnait un total de 17,500,000 fidèles. Les protestants ont, pour les desservir 170,000 ministres pendant que les catholiques n'ont que 20,000 prêtres.

Si l'on additionne les catholiques et les protestants, nous n'avons qu'un total de 41,200,000 de chrétiens.

Sur une population de plus 100,000,000, quand on soustrait les Juifs, il reste plus de cinquante pour cent de païens.

Il ne faut pas être surpris alors si l'on voit le bolshévisme prendre des proportions menaçantes. Quand un peuple ne connaît pas Dieu, il est difficile qu'il reconnaisse l'autorité humaine qui découle directement de l'autorité divine.

Pour l'Irlande. — Réunis en convention nationale à Philadelphie, les Irlandais des États-Unis ont voté divers ordres du jour développés par le cardinal Gibbons, archevêque de Baltimore.

“Toutes les nations, a déclaré le Cardinal, demandent la liberté. Pourquoi l'Irlande ne se joindrait-elle pas, elle aussi, à cette demande générale ? Le droit de l'Irlande à la liberté est clair comme le jour.”

Coadjuteur de Providence. — M. l'abbé William-A. Hickey, curé de St-John de Clinton, a été nommé évêque titulaire de Gradapoli et coadjuteur de Mgr Harkins, évêque de Providence.

Le nouvel évêque, né à Worcester, le 13 mai 1869, a fait ses études philosophiques et théologiques au Grand Séminaire de St-Sulpice, à Paris. Il parle parfaitement le français.

ALASKA

Appel aux catholiques. — Mgr Crimont, S. J., vicaire apostolique de l'Alaska, fait un appel aux catholiques américains en faveur des